

La situación internacional

to de Corea

La emisora de Pyongyang y la de Pekin han transmitido la noticia de que los comunistas nortecoreanos muestran su plena conformidad a iniciar cuanto antes conversaciones para el cese de las hostilidades que en Corea empezaron en julio de 1950. Parece que les corre prisa el asunto y nadie hasta ahora ha podido precisar el motivo de ello. Se dice que los nortecoreanos, castigados energicamente por las fuerzas de aire, mar y tierra de los aliados, ya no pueden resistir más y tengamos presente que ellos son el pretérito de que se vale el ruso para luchar en aquellos territorios. Un día ha sido suficiente para que los rojos respondan a Ridgway, que sugirió un contacto preliminar, si las conferencias habían de comenzarse el día 10.

Al mismo tiempo que aceptan dicha sugerencia de antelación para el día 8, los rojos señalan que sus oficiales irán en plan de dejar los detalles técnicos para la ulterior reunión, que tendrá lugar, efectivamente, el día 10, en la antigua capital coreana de Kaeson. Kaeson tenía, al comienzo de la guerra, unos cien mil habitantes, pero hoy apenas se cuenta con unos pocos miles de refugiados, como testigos de los repases tremebundos que la ciudad sufrió a manos de uno y otro combatientes.

Ventajas e inconvenientes del cese de hostilidades

Por obvias, las ventajas del cese de hostilidades, casi no hace falta mencionárselas. Mas no es la última de las ventajas el hecho de que el escenario de guerra coreano no era, a juicio de los aliados, el lugar adecuado ni el conve-

niente para presentar la batalla al Kremlin. Intentar llegar a Moscú luchando a través de China era como soñar con llegar al Polo Norte partiendo para el Polo Sur, dijémoslo aquí mismo en su día.

Por otra parte, siempre ha pesado en los responsables norteamericanos el peligro que entrañaba una extensión de la guerra coreana y la fijación de varias docenas de divisiones en el Extremo Oriente, cuando en Europa pueden desempeñar papel diez veces más trascendental ese par de divisiones yanquis destacadas desde Seul a Fusan.

Entre los inconvenientes que más temen los mismos hombres aliados está el peligro de que ofloje el esfuerzo del rearme americano, que semejante ritmo adquirió desde que los comunistas atacaron en Corea.

Este es, por supuesto, el máximo inconveniente que para Eisenhower puede entrañar el intento de paz. Mas, así como hasta ahora el comunismo se ha encargado siempre de mantener la tensión internacional, es de suponer que, en adelante, el Kremlin no va a cambiar de la noche para la mañana y proporcionará también motivo sobrado para que no se afloje en Washington las consignas que se impusieron meses atrás.

«Los agradores perciben que fracasaron en su intento de agredir —dice la Prensa anglosajona, hoy— y hay que tomar las medidas para que dicha agredición fracase siempre».

Nos place consignar esta actitud de los anticomunistas, es la única eficaz para contener las iras de la bestia que tiene su guarida en Moscú.



Año XLV. Núm. 16.166

Precio: 70 céntimos

Viernes 6 de julio de 1951

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Enorme animación en las fiestas navarras de San Fermín

Pamplona se ve llena de extranjeros, singularmente franceses

Las fiestas de San Fermín

PAMPLONA. — Han empezado las fiestas del Patrono con inusitada animación. Es difícil el tránsito por las calles por la abundancia de forasteros, —muchos miles— sobre todo franceses quienes han llegado en enormes autobuses y en trenes. También se ven numerosos turistas. Para facilitar su venida el Estado Español ha dado toda clase de facilidades a los extranjeros, permitiéndoles su paso por Irún desde la madrugada.

A las doce de la mañana en la gran plaza del Castillo —la principal de Pamplona— el gentío era inmenso, soportando el calor, esperando el primer cohete que, según tradicional costumbre; disparará desde el balcón central del Ayuntamiento el señor alcalde. Así lo hizo éste en medio de una enorme algarabía y gritos de «Viva San Fermín» que lanzaba a todo pulmón una multitud de jóvenes vestidos con camisas y pantalón blanco y pañuelos rojos al cuello.

Varias Bandas de música recorren las calles tocando himnos nacionales y otras piezas, acompañando a las comparsas de gigantes y cabezudos en número elevadísimo. Esta tarde la Diputación Foral, en corporación, asistió a las solemnidades vespertinas en la iglesia del Santo. Ya están en los corrales de la plaza de toros los astados que han de lidiarse en las cuatro grandes corridas, que prometen ser un acontecimiento. La venta de localidades es grande.

La aviación anticomunista sigue actuando en Corea

TOKIO. — Las fuerzas aéreas de las Naciones Unidas, en grandes formaciones, han actuado en una fortísima ofensiva, a pesar de lo que se relaciona con el cese de las hostilidades, habiendo sido destruidos numerosos transportes del enemigo.

De Persia

El jefe del Estado Mayor del Ejército persa ha manifestado que han quedado anulados todos los pases de circulación de extranjeros por el país. El que contraveniga esta disposición será procesado. El Gobierno ha prohibido la entrada en su territorio del presidente de las Compañías Inglesas del petróleo. Más de treinta mil personas han presenciado el magno desfile de las fuerzas militares por las calles de Teherán, que duró más de una hora, con toda clase de elementos de guerra. El Consejo de Ministros espera el informe del Tribunal de La Haya acerca de la nacionalización de petróleo. Le rechazará si es contrario a los intereses de Persia.

En las Cámaras Parlamentarias de Inglaterra e Italia

Dicen de Londres que el Gobierno inglés ha sido derrotado por 10 votos en cuestión no vital. Informan de Italia que hasta última hora de la madrugada ha estado discutiéndose la ley de De-

Ha causado penosa impresión la cogida en Madrid del diestro Martorell ya que éste era la figura cumbre de los carteles. Será sustituido por Calerito quien actuará en unión de Rafael Ortega.

Concesión de plus de carestía

MADRID. — El ministerio de Trabajo ha dado dos órdenes concediendo puses de carestía de vida a los obreros de las industrias cinematográficas y de música.

Trigo a España

Han entrado en los puertos nueve mil cuatrocientas toneladas de trigo vendidas de Estados Unidos.

Procedentes de la frontera francesa han llegado 30 vagones cargados de trigo. Esta expedición forma parte de la partida de 6.000 toneladas que en estos días cruzará la frontera con destino al consumo nacional.

Por otra parte, se espera la llegada de dos buques con cargamento de trigo. El primero de ellos, el «Laura Laura», trae en sus bodegas 1.500 toneladas con destino a Barcelona, Tarragona y Baleares. En otras embarcaciones vendrán 10.400 toneladas más.

Invitación a España

MADRID. — Ha sido invitada nuestra nación a la Conferencia Internacional de Estadística que se celebrará en La India.

Coros y Danzas

OVIEDO. — Han llegado los Coros y Danzas de la Sección Femenina de Tarragona. Actuarán en beneficio del fútbol local. — (Cifra).

fensa Civil, con gran oposición de las fuerzas de izquierda.

Explosión

En la zona controlada por los rusos en Viena se ha producido una explosión en un pozo petrolífero. Se ignoran los daños.

Una conferencia importante

En Copenhague ha comenzado la conferencia sobre energía atómica a la que asisten 100 sabios y que durará cinco días.

Una visita

Ha llegado a Lisboa, con objeto de visitar la Feria de Industrias, el subsecretario español de Comercio. — EFE.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ha llovido ligeramente en Galicia y cabecera del Ebro, y a última hora se observaba tormenta en algún punto de Extremadura, Centro, sistema Ibérico y Pirineo oriental. En el resto de España ha habido nubes de evolución diurna.

Tiempo probable. — Abundante nubosidad en la costa cantábrica, con algún aguacero. Régimen de tormentas distribuidas irregularmente, especialmente en la región Centro.

Temperaturas extremas. — Má-

INCIDENTES ELECTORALES EN PORTUGAL

El Gobierno, dispuesto a impedir toda propaganda filocomunista

LISBOA, 5. — El ministerio del Interior ha facilitado esta tarde la siguiente nota:

«Conforme se había anunciado, se celebró en el cine Victoria, de Riolinto, una sesión de propaganda electoral pro candidatura del profesor Ruy Luis Gómez. La sesión se desarrolló, como las anteriores — organizadas por la misma Comisión —, en un ambiente en el cual, más que la propaganda del candidato a la Presidencia de la República, se basó la justificación de actividades ilícitas, atacando a la fuerza pública y a las instituciones de seguridad y judiciales. Dado el carácter injurioso de los ataques al Ejército y al Gobierno, el representante de la autoridad advirtió que, de proseguir en el mismo orden de consideraciones, determinaría su clausura. El presidente de la Mesa acabó por aceptar la clausura de la se-

sión. Sucedió después que los asistentes a la reunión comenzaron en la vía pública a manifestarse ruidosamente, y acabaron por epedrear a los guardias de la Policía y Seguridad Pública, dos de los cuales resultaron heridos. Tal actitud obligó, como es natural, a la Policía a reaccionar, con tendencia a evitar que el tumulto asumiese mayores proporciones.

La responsabilidad de los hechos referidos cabe por entero a quien los provocó. El ministerio del Interior, al traerlos a conocimiento público, reafirma el propósito en que está el Gobierno de no consentir que, a cubierto de la propaganda electoral, se haga la defensa del comunismo, y asimismo está dispuesto a reprimir todas las manifestaciones susceptibles de perturbar el orden, la paz social y el libre ejercicio del derecho de voto. — EFE.

La gran corrida de la Prensa en Madrid

MADRID. — Con enorme éxito, pues la plaza Monumental estaba completamente llena, se celebró la citada corrida, lidiándose ocho toros de Domingo Ortega. Hubo dos torables; los otros sosos. Pepe Luis Vázquez y Antonio Benvenido corrieron una oreja cada uno. Manolo González estuvo bien.

Grave cogida y rasgo de pundonor de Martorell

José María Martorell, daba el decoro de su nombre al cartel de la Asociación de la Prensa. Con él se había contado desde el primer momento. Su paso por el ruedo fué fugaz en la tarde de ayer, pero, como siempre, dejó la estela emocionante de su valor, esta vez con la rúbrica de su propia sangre.

Había torreado al cuarto — que era huido —, ejecutando la veronica, lenta, majestuosa, ganándose una ovación.

Con la expectación que siempre levanta el cordobés — ya en primera línea entre los matadores — se fué al toyo y, apenas lo probó por bajo, se lo llevó al tercio de toriles. Allí se echó la muleta a la mano izquierda, buscando que el toro, con la ventaja de su querencia, a conciencia dada, embistiera con más celo. Comenzó a torrear

xima de 36 grados en Ciudad Real y mínima de nueve grados en Cuenca.

Un rayo mata a un segador y hiere a cinco

SEGOVIA. — En el término de Muflopedro, seis hermanos se hallaban dedicados a las faenas de la siega cuando fueron sorprendidos por una tormenta. Buscaron refugio en una choza con tan mala fortuna que un rayo cayó sobre ellos y causó la muerte de Andrés Soblachero, de diecinueve años. Otro de los hermanos llamado Jesús, resultó conmocionado fuertemente y los cuatro restantes con quemaduras de carácter leve. — (Cifra).

estremeciendo a la gente. A los pocos pasos, el toro se le venció y empitonó. Quedó tendido en el suelo; hubo un barullo y la res volvió sobre su pesa. Entonces, Manolo Fuentes Bejarano, con gran arrojo, se asió a los cuernos del toro, para evitar una nueva cornada, y consiguió llevárselo. Se levantó Martorell. Se le veía que estaba herido, pero él quería seguir torreado. Su pundonor le tenía en pie. Y siguió pasando de muleta, como si no tuviera rotas las carnes, como si la sangre no le empapara el calzón. Allí estaba la prueba auténtica del valor, y aun nos em, cionó con otros países al natural. Le achuchaba el toro. El público le pedía que se retirase, pero él seguía en pie. El público había ido a ver a un torero valiente, y allí estaba. Pinchó tres veces en lo alto. Aquello no podía continuar. Vino media es: tocada... ¡y no pudo más!

Se lo llevaron a la enfermería, la herida

José María Martorell fué asistido por el doctor Jiménez Guinea de una herida por asta de toro en el tercio medio de la cara interna del muslo izquierdo, con una trayectoria transversal, de diez centímetros de longitud, que contusiona el paquete vascular y produce destrozos en los músculos aductores, llegando hasta la línea áspera del fémur. Pronóstico grave. Fué trasladado al Sanatorio de Toreros.

Suscripción para la joven del Sanatorio que pide estreptomicina

Señores de Dal Ojo han donado dos gramos, otros dos doña María Chapinal Guerras, viuda de Bonet y uno doña José López Jiménez. Don Pedro Martín Agüero, el señor Marqués de Villalidre y un anónimo, veintidós, cincuenta y diez pesetas respectivamente. Dios se lo pague.

Explosión e incendio de un barco lleno de niños en el Spree

Perecieron, por lo menos, 50 personas

BERLIN. — Un vapor cargado de niños estalló en el Spree, a la altura de Trepton, en el sector soviético. La catástrofe ha causado la muerte de 50 personas, entre ellas el capitán del barco. La mayoría de los niños que perecieron entre las llamas quedaron aprisionados en la popa del barco por el incendio que, rápidamente, se extendió a otras partes.

La Policía oriental alemana ha prohibido el acceso a la orilla del Spree, y las autoridades de Berlín oriental se han negado a facilitar la lista oficial de bajas, pero la Policía y los bomberos de la zona occidental han sido admitidos como observadores.

Un testigo del incendio ha manifestado que «las llamas invadieron rápidamente el barco y muchos niños fueron lanzados al agua, algunos con las ropas ardiendo. Muchos, que no sabían nadar, se ahogaron». A las once y media el barco estaba todavía ardiendo y fuertemente escorado. Se anuncia que por lo menos 30 personas, entre ellas dos adultos, han sido llevadas a los hospitales de Berlín.

Muchos niños fueron sacados del agua por transeúntes voluntarios

El barco incendiado en el Spree se hallaba ardiendo a las dos horas de producirse la explosión. Muchos de los niños fueron recogidos por transeúntes que se tiraron al agua para sacarlos. El Spree, estrecho en el centro de la ciudad, se ensancha hasta el máximo en Trepton, que limita con el sector norteamericano. El promedio de la edad de los niños oscila entre los ocho y los doce años.

El barco, llamado «Heimatland» ha quedado casi completamente destruido por el fuego, aunque no se ha hundido. — EFE.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 29.
Mínima, 8,6.
Del momento (seis y media de a tarde), 26,5.
Viento, Noreste, 15 kilómetros por hora.

Una consecuencia lógica que temen algunos políticos de Francia

PARIS, 5. — Según ciertos informes, el ministro del Exterior, monsieur Schuman, expuso en el Consejo de ministros de ayer los problemas del regreso de Turquía y Grecia en el Pacto del Atlántico, indicando que Inglaterra, cediendo a deseos y razones de los Estados Unidos, se muestra ya conforme con la integración de dichos países en la comunidad atlántica. Estos informes — recogidos esta mañana por el diario «Combat» — indican que el ministro de Asuntos Exteriores habría indicado a sus colegas la conveniencia de aceptar el punto de vista norteamericano sobre este problema.

«En aquel momento — dice el citado periódico — intervino monsieur Georges Bidault, vicepresidente del Consejo, para hacer resaltar que si Francia aceptaba las posiciones anglosajonas, le sería entonces muy difícil oponerse a la entrada de España en la coalición, y que convenía no perder de vista esta consecuencia de la extensión de la alianza atlántica.» «Este argumento — dice «Combat» — parece haber decidido a los colegas del ex presidente del Consejo.»



Hemos visitado al señor gobernador y nos ha dicho que, probablemente, si las circunstancias nacionales lo permiten, vendrá a veranos durante un mes a su casa del Mercado Grande el presidente del Consejo de Ministros señor Sagasta. (Señor alcalde, ¿lo oye? Pues apresúrese a vestir decorosamente a los músicos de la Banda Municipal; hay que uniformarlos como es debido y prohibírles que uno cubra su cabeza con un sombrero, otro con sombrero de paja, otro con sombrero de copa, el de más allá con una boina llena de grana, etc. etc. Item más: que todos lleven bien cubiertos sus jacacondos cuerpos o todos vayan en mangas de camisa; el del clarinete es el único que viste bien con una levita que le ha regalado el delegado de Hacienda. Los demás parecen por su indumento una lamentable comarsa de Carnaval. Esos docentes pesetas anuales que «generosamente» el Ayuntamiento les ha concedido para vestir, es poco; aumentenlos. Tenga en cuenta Carlotos Pousa que el señor Sagasta, después de cenar, permanezca largo tiempo asomado a los miradores de su casa, y le guste la música. Además deben adquirirse nuevas piezas; que algunas llevamos más de dos años oyéndolas y las repiten con una frecuencia abrumadora.) Su excelencia nos ha indicado también que, llegado el tiempo de las capes de toros en los pueblos, ha advertido a los alcaldes y empresarios que no consentirá la actuación de los «Tancredos», mientras éstos no acrediten que llevan en sus funciones por lo menos dos años. Créasme—nos dijo el señor Lequerica—actualmente hay una nube de candidatos al pedestal blanco, verdaderos suicidas que, por diez reales y una abundante merienda, no dudan un momento en enfrentarse con los astados y esto hay que evitarlo a toda costa. En los hospitales españoles hay más de setenta víctimas de esta furia de Tancredos de «perro chico».

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS
CENTROS OFICIALES

Administración Principal de Correos de AVILA

SERVICIO INTERNACIONAL
Correspondencia para Bélgica
Se pone en conocimiento del público que la Administración de Correos de dicho país hace resaltar que frecuentemente recibe su servicio gran número de envíos faltos de la reglamentaria etiqueta verde C. 1, lo que implica perjuicio para los usuarios, ya que ante tal omisión, se originan retrasos en la entrega a los destinatarios e incluso se aplican multas innecesarias.
En su consecuencia, se advierte de la conveniencia de que los envíos que han de ser sometidos a examen de Aduanas ostenten la etiqueta verde C. 1 de referencia.
Correspondencia para China, Hong-Kong y Macao
Asimismo también la Administración de Correos de China hace resaltar las dificultades que encuentra frecuentemente para la distribución de la correspondencia con destino a su país, Hong-Kong y Macao, porque su dirección no va debidamente consignada, y ruega se tengan en cuenta las advertencias siguientes:
Hong Kong.—Los envíos deben dirigidos a Hong-Kong y no a Hong Kong China.
Macao.—La correspondencia debe ir dirigida a Macao y no a Macao Hong Kong.
China.—La correspondencia debe ir dirigida a China y no a Hong Kong, y cuando la dirección va consignada en caracteres chinos, debe indicarse el punto de destino en lengua inglesa.
El administrador principal de Correos, Guillermo Beiras.
Cooperativa Provincial de Avicultores de Avila
Fiensos para el ganado
Se pone en conocimiento de todos los socios de esta Cooperativa que en nuestros almacenes, y a disposición de los mismos existen los siguientes fiensos:
Cebada, avena, harina de parcado, harina de carne, harina de alfalfa, harina de hueso, harina de sangre, coquilla, vitamínica, aceite de hígado de bacalao.
Al mismo tiempo comunicamos que por el Sindicato Provincial de Ganadería se está procediendo a un reparto de salvados, para las granjas de la capital y provincia, y otro de restos de limpia para las granjas establecidas en la capital.
El presidente.

DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)
Avila, don Marino Jiménez, suscripción de enero, 20 pesetas; id., Cofradía de Nuestra Señora del Carme, 100; id., Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, 100; id., Cofradía del Niño Jesús de Praga, 25; Villatoro, colectas de 1950, 150; id., donativos, 270; Pradosgar, colectas de 1950, 25; Calabazas, colectas de 1950, 160,45; Valdeverdeja, id., 170; id., suscripciones, 515; Torralba de Oropesa, colectas y suscripciones de noviembre y diciembre de 1950, 179; id., de una velada, 210; id., Asociaciones Parroquiales, 105; El Arsenal, colectas de junio a diciembre, 318,95; id., suscripciones, 494; id., Santísimo Cristo de la Expiración, 100; idem, Apostolado de la Oración, 50; id., Veza Cruz, 25; id., Esclavos de San José, 25; id., Hijas de María, 50; El Horno, colectas de mayo a septiembre, 137,95; Cardenosa, colectas, 77; Peñaiba, id., 15; Avila, Residencia Provincial, colecta de enero, 15,65; Unión Rásinera Española, 10 000; Sigeres, anónimo, 50; Cebreros, colecta de julio, 146,55; id., colecta de agosto, 146,50; id., colecta de septiembre, 118,90; idem, colecta de octubre, 163,50; idem, colecta de noviembre, 198,15; idem, colecta de diciembre, 375; id., de la Adoración del Niño Jesús en Navidad, 145,15.
(Continuará)

Pago extraordinariamente mobiliarios, pianos, cuadros, porcelanas, condecoraciones, miniaturas, arañas, libros, infinidad de objetos en plata, cristal o bronce y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. Preguntar por Hidaigo. Telef. 582

Se vende casa Cruz de Alcarava nº 2, planta baja y principal con un hermoso corral, bastante sol. Para tratar don Segundo Fernández (Procurador). Plaza de Santa Teresa nº 13.



Formidable tormenta en Horcajada

El pasado domingo, al filo del mediodía, descargó sobre el inmediato pueblo de Horcajada una formidable tormenta con gran aparato de relámpagos y truenos, tromba de agua y pedrisco, cuyo fenómeno duró aproximadamente sesenta minutos.
Toda aquella zona resultó afectada, en particular la vega y riberas circundantes, por lo que los destrozos en las cosechas son de muy notable consideración.

Catequesis parroquial

Ya dijimos con anterioridad que el día de San Pedro quedaría clausurada la catequesis parroquial.
En efecto, dicho día celebróse la fiesta de clausura, que resultó simpatísimamente y muy concurrida, llamando poderosamente la atención la procesión del atardecer por las calles de la villa y la recitación de poesías en la iglesia parroquial.
Los niños se hallan muy encantados con la catequesis parroquial, naturalmente debido al extraordinario celo del párroco arcipreste y de un nutrido plantel de señoritas catequistas que desde hace muchos años practican e inculcan a los niños las doctrinas de Jesucristo con un afán e interés que merece las mejores alabanzas.

Catequesis en Navalonguililla

Magníficamente, también, se encuentra organizada la catequesis en esta parroquia.
El dinámico señor cura párroco, ayudado por entusiastas grupos de catequistas locales, trabajan incansables en la formación de las conciencias religiosas de los niños.
La clausura se verificará el día de Santiago Apóstol, la que será revestida de notable solemnidad. A la terminación de la misma,

Temperaturas del mes de Junio

Tuvo sus alteraciones atmosféricas el finalizado mes. Altos y bajos notables, como por ejemplo la temperatura mínima se registró el día 23, con 6 grados y la máxima el 29, con 32 grados.
De lluvia se recogieron el día 8, diez litros por metro cuadrado.

Veraneo

Con la temporada estival, comienzan a llegar los primeros veraneantes. Sin embargo, creemos que este año, a juzgar por impresiones recogidas, el número de ellos no ha de alcanzar la cifra de años anteriores.
No obstante, se observa el paso constante de vehículos hacia el Parador Nacional de Gredos.

Rapidez, técnica y buen gusto lo encontrará usted siempre en
IMPRESA Y PAPELERIA RESFLO
Central y Talleres:
G. Serrador, 29. Teléfono 22
Sucursal: Gmo. Franco, 11

Tenía que suceder

Actuación deslucida tuvo el equipo local de fútbol de Educación y Descanso el 28 del pasado en la capital, al contender con la Juventud Católica Obrera en partido de eliminatoria para el campeonato provincial.
En día laborable y avisado el equipo con poco más de 24 horas de antelación, hubo de formarse con muchachos de circunstancias, sopena de no comparecer, en cuyo caso quedaría Barco eliminado. No es extraño que careciesen de formación futbolística y que el rendimiento fuese nulo. Perdieron por 2-1.

La mejor película

LOCURA DE AMOR
La película incomparable
Véala SABADO, DOMINGO, LUNES, en el
Teatro Principal
Publicidad AVIL

CALEIDOSCOPIO MUNDIAL
De la historia teatral
En el mes de noviembre de 1910 se dió este hecho inaudito y único en la historia del teatro de detener a todos los espectadores. La cosa sucedió así:
Se estrenaba en la ciudad de Kiev, en el teatro Berdycew, una obra de tipo nacionalista y costumbres polonesas. La censura aprobó el libreto pero aconsejó la no asistencia a tal acto que solamente a espíritus levantiscos podía agrandar. Con tal suceso excusamos decir que fué un reclamo. El teatro se llenó, pero a mitad de la representación, el delegado de la autoridad suspendió la obra y declaró detenidos a los 780 espectadores que había en el local, los cuales fueron saliendo tras de justificar su personalidad y quedando incluidos en un proceso que se abrió y se sancionó con fuertes multas.
Orígenes sencillos
Cuentan que la polka, después tan extendida y popularizada surgió así: En el año 1830, en una casa de Praga, una masitona,

INFORMACION DEPORTIVA

Campeonato Provincial de Fútbol de "Educación y Descanso"

El pasado domingo día 1 se jugaron en el campo de deportes de San Antonio los partidos correspondientes a este Campeonato, entre los equipos de Cebreros y Arenas de San Pedro, y Club Casetas contra Juventud de Acción Católica, ganándose por amplio margen los equipos de Cebreros y Casetas, ya que el primero terminó con el tanteo de 4-1 y el segundo con el de 5-1.
En ambos partidos el dominio correspondió totalmente a los equipos ganadores que demostraron de forma palpable la diferencia de clase que existe entre los participantes del Campeonato, confirmando los pronósticos que desde el principio venimos haciendo de que no puede haber más que dos claros finalistas que son los equipos clasificados en dichos partidos.
Ayer, jueves día 5, a las siete y media se jugó el partido pendiente entre el equipo de la Juventud Obrera Católica y el del Club Casetas que terminó con el tanteo de 0 a 4 a favor del segundo, con lo cual ya tenemos como finalistas a los equipos del Casetas y de «Educación y Descanso» de Cebreros.
A las órdenes del coligado Felipe García, se alinearon los dos conjuntos con sus formaciones habituales. Dió comienzo el juego con avances perfectamente ligados de los casetasistas, los cuales a través de todo el primer tiempo, tuvieron completamente embottellados a sus rivales, marcando dos tantos de bonita factura, sobre todo el primero. Creemos sinceramente que si en este tiempo estos muchachos hubiesen profundizado más dando a su juego más brío y codicia, el número de goles hubiera sido incalculable.
En el segundo tiempo y nada más de comenzar el mismo, perdieron los de la Juventud Obrera dos magníficas ocasiones para marcar, mandado los balones fuera cuando con simplemente haber puesto el pie habrían sido dos goles imparables. Poco después y en el área de los de la Juventud se produce un claro penalti que el árbitro no pita y a renglón seguido se cambian las tornas y el penaty se pita en la zona del Casetas y cuando todos esperábamos el gol, el balón es mandado a las nubes.
De esta forma los jóvenes obreros perdieron la oportunidad más bonita de haber, no sólo igualado el partido, sino de haberse adelantado en el marcador, con lo cual pudo cambiar totalmente la faz del mismo, dando ánimos a estos muchachos y causando la correspondiente desorientación de sus contrarios. Esto no sucedió y el partido volvió a entrar por sus cauces normales. Ahora hay un penaty en la portería de la Juventud Obrera que es fácilmente convertido en el tercer gol de la tarde.
Otro gol, producto del abrumador aseño, marcaron los del Casetas, terminando el partido con este tanteo, no sin antes haber parado otro penaty el portero de la Juventud Obrera, perdonando otro clarísimo el árbitro al producirse en el mismo área citado en un individuo a pedirle trabajo como cobrador de tranvía y Mr. Robinson le preguntó:
—Y, bien, ¿dónde ha estado usted empleado anteriormente?
—Como embalador de sardinas de cuba—contestó el buen hombre.
—¡Estupendo!—respondió el maguante—, es usted el hombre ideal para esta clase de trabajo.

Hay dos cosas que hemos visto en el partido de ayer que, francamente, no hemos podido comprender. Una es el por qué el jugador número 8 del Casetas, interior por su alineación, estuvo toda la tarde jugando de mediano para atrás dejando a su delantera con cuatro jugadores estando en pleno dominio. La otra es el por qué el amigo Felipe García se atreve a salir a arbitrar un partido con una preparación tan deficiente y encima cobrando 15 duros, cuando lo más que se le pudo conceder, es que con tres pesetas ya iba bien.

Esto lo decimos porque un árbitro así es capaz de estropear el partido más bonito y fácil que pueda presentarse. Le dió por pitar fueras de juego que no existían, sobre todo en la primera parte, que lo hizo dos o tres veces cuando claramente no lo eran y por contra hubo varias, pero sobre todo una, que sólo le faltó al amigo Cholla, que se encontraba de línea, el tirarle el baloncillo a la cabeza. No hemos querido ofender a nadie, pero cremos firmemente que el amigo Felipe debe de aprender más antes de volver a salir a arbitrar ningún partido, por lo menos de los que se cobran.

Solo nos resta decir que el Casetas tiene que abandonar su juego de filigrana y regate si quiere ganar al Cebreros, pues este equipo es duro, hábil y sobre todo, rápido, y precisamente eso es lo que le faltó ayer al Casetas: habilidad y velocidad. Hay que abrir mucho el juego y dársele en abundancia a los extremos, evitando el perder tiempo con el balón, pues esto puede costar un disgusto y con él el campeonato.

Avellaneda
Una tormenta de pedrisco destrozó la cosecha
El día 4 de julio, a las dos de la tarde, una nube, acompañada de fuerte y espantoso ruido, descargó sobre este término por espacio de tres horas. Una tormenta de pedrisco de 10 a 20 gramos de peso ha asolado el campo. Gargantas y arroyos salen de sus cauces; caminos y senderos se convierten en rios, el agua y el pedrisco todo lo cubren, las casas inundadas, y ganados aterridos a punto de peñar.
Centenos y trigos, rota la paja, caen sus espigas al suelo, las cebadas quedan sin granos, algarrobos y garbanzos destrozados y rotos; patatas, barbas y remolachas rotas sus tallos y hojas; la hierba segada es arrastrada por las aguas y la de pie machacada sobre el suelo.
Nuestro comunicante considera necesaria la inmediata ayuda de las autoridades y entidades agrarias de la Provincia, pues las pérdidas tal vez superen el millón y medio de pesetas.

Organización Nacional de Ciegos
Delegación de Avila: Toriado, 7. Teléfono 96
En el sorteo celebrado el día 5 de julio de 1951 han resultado premiados los números siguientes:
Con 50 pesetas el número 602
Con cinco pesetas todos los números terminados en 02
FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA
Lapuente, Plaza de Sta. Teresa
Aparicio, Av. de José Antonio

NELOJES
SUIZOS A PLAZO y CON 1000
MARCA GARANTIA GRAN FACILIDAD
DE PAGO. MIDA CATALUÑO GRATIS
RELOJERA HISPANA. APMT. 21 - ZAMORA

Campamentos

Todos los años, llegada esta época, cuando las clases pudientes piensan en su verano, y las poblaciones de más «pesta» del Norte de España se aprestan a sacar el sable con el que dan la etiqueta al bolallo de los ricos; cuando se elevan y alcanzan cifras fabulosas los chalets, villas y hospedajes, la preocupación de los padres es el modo de que veranean sus niñas y sus niños.

Antiguamente, tenían que conformarse con las sillas de Recoletos o Rosvies, para luego, a la noche, oír la Banda Municipal o columpiarse en cualquier verbena.

El botijo y el «spay pay» era lo único hacedero para ciertas clases, y los hijos no podían disfrutar de la brisa marina o del aire de la sierra.

Hoy día es otra cosa; si bien la vida es más difícil, quizá sea porque cada vez hay más necesidades, necesidades que por otra parte nos hemos creado porque hemos aprendido a vivir mejor, y, al

El campo de experimentación atómica

Una zona desolada al servicio de la ciencia

NUEVA YORK — El nuevo campo de pruebas atómicas de Nevada, para la experimentación de las armas bajo el control de la comisión de energía atómica de los Estados Unidos, que fué utilizado por vez primera para la explosión nuclear del 26 de enero, es un área desolada, polvorizada y desierta que está rodeada por una serie de ciudades fantasmas, calcinadas por el sol, que tuvieron vida y fueron creadas durante la fiebre del oro del siglo XIX.

Sólo la más desértica y esteparia vegetación puede vivir en esta zona y la única flora posible crece pobremente en las barrancas arenosas o en las mesetas de suelo alcalino. Las cinco mil millas cuadradas de extensión de esta inhóspita superficie han sido calificadas como «el área más desolada» de todos los Estados Unidos. Las escasas corrientes de agua nacen en las colinas rocosas. Pero su curso muere rápidamente, absorbido por el intenso calor, para desaparecer en numerosas cavidades salinas en la misma falda de las montañas.

Montañas azules, con las cimas coronadas de nieve, se divisan en la distancia lejana. Pero éste es un paisaje que queda ya lejos, formando otra región distinta de esta serie de quebradas y llanuras muertas y resacas.

El campo de bombardeo y tiro de Las Vegas, donde se efectúan las pruebas atómicas, se encuentra en la cña cuya punta se dirige hacia el sur, formada por el territorio de Nevada filtrándose entre los Estados de Utah y Arizona al este y California al oeste. Uno de sus límites comienza unas cuarenta millas al norte y ligeramente al este de la ciudad de Las Vegas y cubre más de tres millones de acres en total.

Sobre este territorio los aventureros que buscaban el oro, hambrientos, fatigados con la fiebre retratada en sus ojos rojizos y en sus mejillas hundidas, maldecían en los días de la búsqueda ansiosa del siglo pasado, en 1849, cuando en sus carretas típicas se desplazaban hacia el oeste, hacia el «Eldorado» de la leyenda. Bandas de indios vigilaban su paso y atacaban los convoyes en pleno desierto. De sus incursiones quedaban sólo un resto de carretas incendiadas, y los huesos calcinados de los animales y de los aventureros caídos bajo un sol de infierno en el ataque.

En aquel año fué descubierto oro en Nevada. Por aquella época se descubrieron también yacimientos de plata. Entonces, una nueva marea de mineros bajaron a estas tierras desde California. Las ciudades surgían como milagros en el desierto, Virginia City, por ejemplo, con Comstock Lode, Gold Hill, Silver City y un centenar de otros yacimientos auríferos y argentíferos. Fué entonces la época brillante del 60 al 70. Otro auge de la minería del oro se produjo en estas tierras en los primeros años del siglo actual. Después, todo terminó.

Actualmente dos carreteras se adentran en el desierto desde Las Vegas, dejando en el centro de ellas el nuevo terreno de experimentación atómica. Una de las rutas faldea una cadena de montañas, de las que emerge la cima del Charleston Peak, con 11.910 pies de altura, que alberga las reservas de indios del Sur y provee de una magnífica pista de esquí a los deportistas durante el invierno. Al oeste, más allá de una bifurcación que conduce al cercano Valle

de la Muerte, de California, están las ciudades auríferas de Rhyolite y Ballfrog. Entre sus abandonados esqueletos de almacenes, escuelas y tabernas, se conserva una antigua estación de ferrocarril, que ha sido convertida en club de noche, y un museo construido enteramente con botellas de cerveza.

Al norte de Las Vegas están las pequeñas ciudades de Omaha, Alamo y Caliente. Luego la carretera pasa por la garganta de la catedral, un fantástico espectáculo de cuevas y barrancas, pilares y rocas de forma de columnas, donde la erosión de las aguas ha creado una fantasmagórica arquitectura sobre la blanda arcilla caliza. En Alamo Gordo, Nuevo Méjico, fué efectuada la primera prueba atómica, junto a un valle conocido durante siglos con el nombre de Jornada de la Muerte.

Cerca del nuevo campo de experimentación atómica de Nevada se encuentra otro fastuoso cañón donde los primitivos indios esculpieron extraños símbolos y figuras. Se llama el Valle del Faego.

Un pueblo hambriento de color, luz y romanticismo

LONDRES. — Desde hace seis semanas el inglés que tiene dinero hace la cola ante una agencia de viajes para obtener el billete que lo traslade a España, la Costa Azul o Italia. El que no supo o pudo ahorrar bastante para evadirse durante un mes de esta isla, hace su cola ante las puertas de ingreso del recinto verbenero del Festival de Gran Bretaña, en el parque londinense de Battersea, a orillas del Támesis. En el fondo, ambos, el afortunado y el desheredado, persiguen el mismo objetivo: la búsqueda del color, de la luz del romanticismo. El británico es, en efecto, un pueblo hambriento de estas tres cosas.

Tres niños muertos por la explosión de una bomba de mano

Se encontraron en la sierra y la golpearon creyendo que era una piña

ANTEQUERA. — Tres niños resultaron muertos a causa de la explosión de una bomba de mano en el caserío denominado «La Hornilla», del término de Almegía. Francisco Rodríguez Jurado, de ocho años, encontró la bomba abandonada en la sierra y creyendo era una piña, por la forma que tenía, intentó golpearla. Al estallar el artefacto le arrancó el brazo derecho y murió instantáneamente. Con él se encontraban José García Arrebalaín, de seis años, que cuando prestaba declaración falló en brazos de su madre, y Pedro García Vergara, de siete años, que murió en el momento de la explosión. — (Cifra).

Herido de un tiro en la cara cuando cazaba pájaros

BARCELONA. — En el dispensario de Casa Antúñez fué asistido el niño de seis años Juan Manuel Peñalba, que presentaba herida por bala en la cara, producida por un tiro suyo cuando cazaba pájaros con una escopeta. — (Cifra).

unos 20.000 pies, antes de ser lanzado para iniciar el vuelo por sus propios medios, que son cuatro motores a reacción. El tiempo que el «Skyrocket» ha volado libremente ha sido de unos 15 minutos...

COSAS QUE PASAN

Los hombres son mejores cocineros

Docientos noventa mujeres han sido suspendidas en las clases de cocina de una institución culinaria de Nueva York, mientras que solamente 13 hombres fueron reprobados. Ello demuestra que los hombres son mejores cocineros que las mujeres...

En cambio ganan las mujeres conduciendo tranvías

Berenice Larsen, de Montreal (Canadá), ha ganado el premio de pericia de conductora de tranvías en el concurso que la Compañía del Tranvía de Montreal efectúa todos los años. En esta ciudad existen más de cien conductoras de tranvía del sexo femenino...

A 8.840 metros de altura...

Varios escaladores ingleses anunciaron en la mañana de ayer sus planes para realizar un nuevo intento de escalar el monte Everest, en la cordillera del Himalaya, considerado como el más alto del mundo. Según la Real Sociedad Geográfica y el Club Alpino, la expedición probablemente saldrá de Inglaterra en este mes...

Extinción de animales dañinos

En Ballarat (Australia) se ha

producido tal plaga de ratas que el alcalde ha ordenado el pago de un cuarto de libra a cada ciudadano que presente una rata muerta. Con el fin de que el cazador no se vea obligado a llevarla hasta el Ayuntamiento, un empleado municipal irá al punto donde se halla el animal, para controlar la muerte y pagar al cazador...

Buen trabajador

Ray Lewis Simmons, negro de Atlanta, Georgia (Estados Unidos), ha cumplido su 100 aniversario trabajando en la plantación de algodón con el mismo impetu que hace tres cuartos de siglo. Simmons trabaja para el mismo patrón desde hace 75 años, y no ha dejado de trabajar más que siete días en este largo plazo de tiempo...

Investigación supersónica

El avión de investigación supersónica «Skyrocket» ha volado hoy a una velocidad superior a las 1.500 millas por hora, cerca de Los Angeles. El piloto que lo ha manejado se llama Bridgeman, y ha dicho que el aparato es transportado en un bombardero nodriza «B 29» hasta una altura de

igual que la industria y el campo han progresado y nuevos inventos proporcionan adelantos científicos, nuestros organismos necesitan vivificarse en verano, estableciendo el debido puente entre el invierno y el nuevo «curso» de trabajo.

Los campamentos han venido a resolver el problema doméstico del verano, y más de ochenta mil jóvenes de ambos sexos tienen su verano, por etapas de 15 a 20 días. Este verano asegurado, módico, risueño y juvenil, lo proporciona nuestro régimen por medio de sus obras asistenciales, como son las de Educación y Descanso, y por los Campamentos del Frente de Juventudes. En ellos, en los 89 establecidos, la juventud se fortifica y tonifica, dando al cuerpo esa salud que tanto necesita en los primeros años para formar la generación fuerte que ha de venir a relevarnos y redimirnos del paso de los años a los que, enlazando con la época decadente de España, hemos luchado para ellos.



JULIO
Día 7, Sábado. — Santos Cirilo y Metodio; Fermín, Claudio, Victoriano, Germán; Palquería.

La misa y oficio divino son de los Santos Cirilo y Metodio, con rito doble y color blanco.
Nuestra Señera del Carmen
La Santa. — La Comunidad de Padres Carmelitas Descalzas, Venerable Orden Tercera, Cofradía del Carmen y pueblo de Avila, dedican solemnemente a la Santísima Virgen del Carmen.
Por la mañana, a las ocho, Misa

solemne cantada, rezándose a continuación la novena.
Por la tarde a las siete y media, exposición de S. D. M., rosario, sermón por el R. P. Nazario de Santa Teresita, profesor del Convento de La Santa, ejercicio de la novena, motetes, solemne reserva y Salve.

Juan Valencia Torés
Vino Milagroso
LEON XIII
El mejor tónico

Representante para Avila y provincia: JESUS SANZ

Instrucción de la Conferencia de Metropolitanos españoles sobre los deberes de justicia y caridad en las presentes circunstancias

(Continuación)

Amar al prójimo como a nosotros mismos por amor a Dios prescribe la Ley Evangélica. Hemos de hacer por tanto con cada uno de nuestros prójimos lo que quisiéramos que se hiciera con nosotros en su situación, viendo en ellos la imagen de Jesucristo, pues El mismo se puso en la persona de nuestros hermanos necesitados, cuando al describir el último juicio nos enseñó que llamará benditos de su Padre y colocará a su derecha a los que hayan socorrido a los pobres y desahará como malditos condenándolos a las eternas penas a aquellos que hayan negado el socorro a los necesitados, dando la siguiente explicación: lo que hicisteis a uno de estos mis hermanos a mí me lo hicisteis; y cuando dejásteis de hacerlo con uno de estos pequeñuelos conmigo no lo hicisteis (1). Con razón clamaba aquel Santo de la caridad, San Juan de Dios, a los ricos: hacedos limosnas, caridad, a vosotros mismos. En las circunstancias de falta de trabajo, ante la carencia de alimento y de vestido no cerremos ni endurezcamos nuestro corazón, recordando las palabras de Santiago: «esta misericordia será juzgado el que no hace misericordia» (2).

Procuremos sobre todo no exasperar al pobre, al necesitado, con el contraste del lujo y del derroche. En tiempos difíciles, en tiempos de carestía, a todos, particulares y organismos, se impone la aus-

teridad: la austeridad y la caridad. Contribuyamos a las obras de beneficencia de la Iglesia: a las Conferencias de San Vicente de Paúl, a los Secretariados parroquiales y diocesanos de caridad. El Señor premia la caridad ejercida por los particulares. La Iglesia alaba la caridad ejercida por el Estado, por las Diputaciones, por los Municipios, por las instituciones estatales. Mas nadie pretenda el monopolio de la caridad. La Iglesia desde que existe la ha ejercido por derecho propio, por sí misma y por medio de sus instituciones. Es perseguir a la Iglesia impedir su acción de beneficencia y por esto ha empezado en nuestros tiempos la persecución en algunos Estados comunistas. El campo de ejercicio de la caridad es inmenso e inagotable para todos los que deseen practicarla.

Nos han dictado esta instrucción y estas exhortaciones el cumplimiento de nuestro deber de adopción y el amor a nuestro pueblo español, sin excluir a nadie: a gobernantes y gobernados, a doctos e indoctos, a ricos y a pobres, aun a los que sean enemigos de la Iglesia, pues si algunos están necesitados, también para ellos padimos justicia y caridad. Después de la salvación de todas y cada una de las almas, nada deseamos más ardentemente que la paz social en nuestra queridísima España. Mas según el lema que como blasón ha escogido Su Santidad Pío XII *Opus iustitiae pax*, la paz es fruto de la justicia. Que haya cooperación de todos pa-

ra obtenerla; que no se impida esta colaboración; y que se llenen los vacíos que queden con abundante y generosa caridad.

La Iglesia fué fundada por Cristo para continuar su misión en la tierra; su misión es sobrenatural y su fin la salvación de las almas. Ni se impida por nadie su misión, ni se pretenda de la misma lo que no es propio de ella. La Iglesia no tiene la fuerza material; sus medios son el adopción y la administración de los Sacramentos. Tampoco es siempre oída ni siquiera por los que se llaman católicos; pero ella pacientemente sigue fiel a su misión, cualesquiera que sean las circunstancias. Su acción no es instantánea, pero nunca deja de fructificar en tiempo oportuno, tarde o temprano.

En el reciente Radio-Mensaje del Papa a los empresarios, técnicos y trabajadores españoles ha dicho Su Santidad Pío XII: «Nadie puede acusar a la Iglesia de haberse desinteresado de la cuestión obrera y de la cuestión social o de no haberles concedido la importancia debida. Pocas cuestiones habrán preocupado tanto a la Iglesia como esas dos desde que hace sesenta años nuestro gran predecesor León XIII, con la Encíclica *Rerum Novarum* puso en las manos de los trabajadores la carta magna de sus derechos. La Iglesia ha tenido y tiene conciencia plena de su responsabilidad. En la Iglesia, la cuestión social no es insoluble, pero tampoco ella sola la puede resolver, y hace falta la colaboración de las fuerzas intelectuales; económicas y técnicas y de los Poderes públicos... Se suele acusar a la fe cristiana de consolar al mortal que lucha por la vida con la esperanza del más allá. La Iglesia, se dice, no sabe ayudar al hombre en la vida terrena. Nada más falso.» Efectivamente nada más falso, pues así lo pregonan tantos de sus hijos consagrados con

heroísmo a asistir a toda suerte de enfermos y desvalidos, a la enseñanza popular (que fué la Iglesia la primera en introducir) y aun a la profesional; así lo pregona, como lo demuestra nuestro Balmes en su obra capital *El Protestantismo*, su benéfico influjo en el desarrollo de la civilización europea; así lo pregona la acción de los últimos Romanos Pontífices con sus encíclicas sociales, de suerte que pudo afirmar León XIII en su Encíclica *Inmortale Dei* que teniendo la Iglesia como fin el guiar y conducir a los hombres a su felicidad eterna, influye tan benéficamente en la sociedad como al su fin fuese promover el bienestar temporal. Ella, custodia de la revelación de Jesucristo y continuadora de su misión, da sentido a la misma vida temporal; y lo que nos enseña es rogar a Dios que «así pasemos por los bienes temporales que no perdamos los eternos» (3).

En la tercera Dominica después de Pentecostés, 3 de junio de 1951.

Por la Conferencia de los Metropolitanos Españoles,

† ENRIQUE, CARDENAL ARZOBISPO DE TOLEDO
Presidente

† BALBINO, ARZOBISPO DE GRANADA
Secretario

(1) Mateo, XXV, 31-46.
(2) Epístola de Santiago, II, 13.
(3) Oración del Oficio de la Dominica III después de Pentecostés.

Mañana a las ocho de la tarde será trasladada solemnemente a la S. A. I. Catedral la venerada imagen de Nuestra Señora del Rosario de Fátima desde el templo dominicano Real Monasterio de Santo Tomás. El domingo a las doce, emprenderá su nuevo recorrido por los pueblos de la Diócesis que en la peregrinación de 1948 no recibieron el insigne favor de tan excelsa visita.

Aún perdura el cálido ambiente de fervor y entusiasmo que despertó en el pueblo de Avila la peregrinación anterior y es de esperar que mañana se renueve con creces, pues somos conscientes de que solamente el favor divino por intercesión de la Santísima Virgen puede remediar las necesidades actuales.

Accidente de tráfico en Madrid

Se estrelló un turismo contra una casa y hubo varios heridos. MADRID.—Ayer, ha ocurrido un aparatoso percance automovilístico en el cruce de las calles de Goya y Fernán González.

El automóvil marca «Fiat» propiedad de don Policarpo Peña, escultor, conducido por su dueño, a quien acompañaba Lesmes Escudero, bajaba por la calle de Goya a buena velocidad, en dirección al cruce con Alcalá. A la altura de Fernán González, bajaba un camión por su mano, y el «Fiat» para evitar la colisión, torció a la izquierda, sin que el conductor pudiera dominar el vehículo. Este se estrelló contra el chasis de una casa, penetrando en la acera y pasando a escasísima distancia de un puesto de periódicos.

En aquel preciso instante se hallaba parada ante la pared la infortunada señora doña Ramona García Martínez, de sesenta años de edad. El coche la apretó, aplastando la contra la pared y produciendo la fractura abierta en ambas piernas, de pronóstico grave. El conductor, don Policarpo Peña, ha resultado con herida incisa en la región parietal y otra en el labio superior y costes en la mano izquierda, de pronóstico leve. Los otros heridos son: Lesmes Escudero, natural de Madrid; Teresa Cruz, natural de Daimiel (Ciudad Real), erosiones en rodilla y codo, leve, y María Teresa Cruz, de Madrid, con arañazos en las piernas, leve también. La parte anterior del coche y el parabrisas quedaron destruidos.

En aquel preciso instante se ha-

Aprenda un ARTE

1. DIBUJO DE ARTE SIN MAESTRO Un método revolucionario para enseñar a dibujar. De sistema original que sirve de escuela para los pintores y bellas artes. 65 75	7. EL DISEÑO DE MODAS Para estudiar de auto-retro y para el diseño de la moda con abundancia de ejemplos en la vida cotidiana. 65 75
2. EL DIBUJO Y LA PINTURA DE MEMORIA La facultad más importante en todo arte es la memoria. Se domina mejor la memoria dibujando y pintando. 60 60	8. EL ARTE DE LA ROTULACION El método para escribir en poco tiempo y con claridad el nombre de cualquier cosa y ser leído hasta las capitales extranjeras. 75 60
3. TÉCNICAS Y SECRETOS DE LA PINTURA El arte de pintar. Materiales y pigmentos. Ocho, acrílica, temple, gouache, etc. Los secretos de los más grandes artistas. 110 125	9. EL ARTE DEL ESCAPARATE El más moderno medio de atención al cliente. Un libro excepcional para el comerciante y el negocio. 60 60
4. TÉCNICA DE LA ACURSLA El dibujo y la figura por este bello procedimiento los recuerdos que emplean los grandes maestros. Ilustraciones a todo color. 85 97	10. ARTE DE LA COMPOSICION PUBLICITARIA Todos los principios de estructura en el elemento publicitario. Los factores humanos, técnicos y artísticos. 60 60
5. COMPOSICION ARTISTICA Normas para ordenar figuras y elementos y conseguir el mejor efecto en dibujo, pintura, fotografía, acuarela y grabado. 65 75	11. ARTE DEL TRAJE Escueta de dibujo en el traje femenino y masculino. Clases de trajes en la figura por la estructura, forma, líneas y colores. 60 60
6. DIBUJO DE ARTE COMERCIAL La más moderna especialidad para el comercio. Cómo se dibujan anuncios, cartas, folletos y elementos impresos. 60 60	12. ARTE Y CIENCIA DEL COLOR Todos los principios y aplicaciones. Cartas explicativas para la selección de 1600 muestras. El color en arte, industria y en la vida. Lengua y glosario. 100 95

Volúmenes encuadrados con sobrecubierta en color y al tamaño de 22 x 27 cms. La colección completa (12 tomos) al contado 850.- ptas.; a plazos 975.- ptas.

Si Ud. desea cualquier orientación sobre libros o precios ver catálogo de cualquier especialidad ENCRIBA VOS o prescribiremos atenderle inmejorablemente.

DIBUJO SIN MAESTRO
VOZ del LIBRO
ANTE BANCA DEL LIBRO BOLETIN DE PEDIDO

Nombre y apellidos	Fecha
Profesión	Domicilio
Localidad	Preferencia
Empresa donde trabaja	Indíqueme el número y color del cheque
Dirección de la misma	Indíqueme el número y color del cheque

La Academia de Intendencia en Béjar

Ayer ha regresado a nuestra Capital en tren militar la Academia de Intendencia, después de doce días de estancia en Béjar, donde ha permanecido acampada en el paseo de Santa Ana.

Todos los expedicionarios han venido muy satisfechos de las prácticas realizadas y de la convivencia con aquella población, en la cual cada año son más íntimas las relaciones que establecen con todas las clases sociales y a la cabeza de ellas las autoridades con su alcalde, señor Gómez Rodríguez y directivas de la Asociación de Fabricantes, al frente de la cual se encuentran los señores Vizoso y López Manzanares, y otras entidades, que no se cansan de agasajarlos, demostrándoles la satisfacción que tienen en esta permanencia anual.

Los alféreces-cadetes han realizado numerosas visitas a las fábricas de la industria textil y otras así como estudios técnicos de la citada población y de los pueblos de Puerto de Béjar y Puente de Béjar y prácticas de panificación con moderna maquinaria.

Este año les han honrado con su visita el capitán general de la

Séptima Región, señor Bartomeu con el general señor Gómez de Salazar, su jefe de E. M., y otro personal del mismo, y los jefes de Intendencia e Intervención, coroneles señores Criado y Carmona. Apuél avistó milanciosamente la Compañía de C. A. C. y todas las instalaciones, felicitando de palabra al coronel director y a todo el personal, felicitación que reiteró telegráficamente al regresar a Valladolid.

La Banda de Música ha dado diarios conciertos en el bonito parque de aquella ciudad y uno extraordinario en el Casino Obreiro, a petición de su jania directiva, donde obtuvo un señalado éxito de la concurrencia, que desbordaba el gran salón de tan culta sociedad.

Nota final fue, al igual también que en años anteriores, la visita a la moderna Escuela de Peritos Industriales, que dirige don Antonio Camarasa, en cuyo magnífico salón de actos se proyectaron películas científicas. La Escuela obsequió con espléndida a los visitantes mientras la Música de la Academia daba un concierto.

Ecos de sociedad

Boda
En la parroquia de Santa Teresa y Santa Isabel se ha celebrado la boda de la señorita Gabriela Silvela y del Alcazar con el teniente de Caballería don Manuel Silvela y Jiménez Arenas. La desposada vestía traje de raso color marfil y velo de encaje antiguo y se adornaba con valiosas alhajas de familia, procedentes de su madre y su bisabuela, la marquesa de Manzanedo: diadema de gruesos brillantes y broche con esmeralda de gran tamaño rodeada de más mismas piedras. El novio llevaba el uniforme del Arma a que pertenece. Bendijo el enlace el Obispo de Avila, D. Santos Moro Briz, y fueron padrinos la condesa de Crescente, tía de ella, ataviada de negro, con mantilla, y don Mariano Silvela Aboin, padre de él. Firmaron como testigos, por parte de la novia, don José Manuel Silvela, el conde Montalvo de Aragón, el marqués de la Romana, el conde del Sacro Romano Imperio, don Enrique Silvela, el duque de Santiaña, el marqués de Ardales, el duque de Bournonville, don Jaime Sancho del Alcázar, el conde de Castillo de Vera y don Juan Manuel Silvela. Por parte del novio, lo hicieron el marqués de Arenas, don Manuel Travesedo y Silvela, el marqués de Silvela, el coronel don Julio García Fernández, el conde de Añover de Torres, don Fernando Silvela y Tordeillas, don Victoriano Travesedo, los tenientes coroneles don Mauricio García Aguilar y don Francisco Chirri, don Carlos Grespel de Valldaura, don Alfonso Naváez y don José María Travesedo.

fin Alvarez de Cánovas, los marqueses de Canales y condesa de Meigar y don Miguel del Yerro y familia.

Operados
En el Sanatorio Las Mercedes de la Equitativa, y por los doctores Molina y Vita, respectivamente, han sido intervenidos de delicadas operaciones don Hipólito García, de Pedro Rodríguez y doña Cecilia Moreta, de Fontiveros, habiendo regresado a sus domicilios en franca convalecencia.

Testimonio de gratitud
Los señores hijos y familiares de don José María Arroyo Jiménez, q. e. p. d., nos ruegan que manifestemos su agradecimiento a cuantas personas les testimoniaron su pésame con ocasión de la desgracia que sufren.

CARTELERIA

Especáculos anunciados
Gran Cinema. — 8 y 11, «Terzán en Nueva York» (2).
Teatro Principal. — 8 y 11, «Juan Globo» (3).
Moralidad: (1) Todos, incluso niños. — (2) Jóvenes. — (3) Mayores. — (4) Gravemente peligrosos.

Aviso

Para conocimiento del público se hace saber que desde el próximo domingo, día 8, se establece un estacionamiento de taxímetros en la Plaza de la Victoria, donde pueden tomarse en lo sucesivo dichos vehículos, o avisales para servicios, pudiendo hacerlo directamente al teléfono número 188 de la Jefatura de Policía Urbana y Tráfico. Este servicio estará establecido durante las horas del día, siendo independiente del que lo viene haciendo en la Plaza de Santa Teresa.

Medias "NYLON"
A PLAZOS SIN AUMENTO.
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11

PARA CASA de campo y ganaderos se venden cachorros mastines. Teléfono 779. Avila.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: José Miguel Rey Gil, en Puente Adaja 18; María Eugenia Galán Sánchez, en Plaza de la Catedral 2.

Matrimonios: Joaquín Navajas Tortosa con Consuelo Jiménez Blázquez, en Santiago; Elías García Rodríguez con Julia Perrino González, en San Juan; Fidel Vaqueiro Manzanares con María Natividad Hernández Rablo, en San Pedro.

Defunciones: María Revilla Rodríguez, de 82 años, en Gordillas 13; Clemente Lanchas Pérez, de 80 años, en Palacio del Rey Niño número 8.

CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía, huesos y articulaciones
Habitaciones para enfermos operados
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5
Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA

Anuncio

Se halla vacante en esta Catedral la plaza de guarda y sacristán menor. Las obligaciones y derechos están de manifiesto en la Sacristía. Se admiten solicitudes hasta el catorce de Julio inclusive.

Nombramiento Episcopal

Para la vacante de coadjutor de la Parroquia de San Pedro de esta Capital, producida por el fallecimiento de don Emilio Bariana (q. e. d. d.) ha sido nombrado el presbítero don Nicolás García, que ya desempeñó el mismo cargo en Barco de Avila y Cebreros.

Asamblea de Ferroviarios Católicos en Salamanca

Con extraordinario éxito y gran entusiasmo se está celebrando en Salamanca la sexta Asamblea Nacional de la Federación de Hermandades Ferroviarias Católicas de España.

Fueron las anteriores en Valladolid, Madrid, Zaragoza y Valencia.

Comenzaron las jornadas de esta Asamblea el día dos con un retiro espiritual y se empezaron las deliberaciones el día cuatro terminando en el día de hoy con un acto en un teatro de Salamanca.

Ayer disertó con el tema «La Caridad de Cristo en el carril» el Conserjero de la Hermandad de Avila muy ilustre señor don Mariano A. Taberna, invitado por la Federación.

Representan a la Hermandad de nuestra ciudad, aparte del Hermano Mayor, obligatorio según los estatutos de la Federación, los Hermanos vocales y celadores Ribas, Morano y Piñán.

Para Salamanca salieron don Mariano A. Taberna a quien acompañaba el Hermano Mayor don Juan Luis Olanda.

Les deseamos a estas asambleas ferroviarias católicas que esta sexta Asamblea sea de tan fructíferos y consoladores resultados como lo fueron las anteriores.

SE ALQUILA piso muy amplio y buenas comodidades para verano en Padrieros (Avila). Razón: Venta Peaso.

SE VENDE la casa número 40 del Paseo de San Roque. Razón: Droguería, Alemania, 8.

El mercado semanal

Con gran animación, notándose entre los compradores a bastantes forasteros, ha tenido lugar el tradicional mercado de los viernes. He aquí el precio de los varios artículos presentados a la venta. Huevos (docena) a 19 y 20 pesetas; kilo de patatas a una peseta y sesenta céntimos; de judías a cinco pesetas; de repollos a dos pesetas y cincuenta céntimos; de cebollas a una peseta (manejo cuarenta céntimos); de guindas a tres pesetas; albaricoques a tres pesetas y ajos (zistra) a una peseta.

Vamos a recoger en estas columnas los comentarios que allí hemos podido recoger referentes a lo que está acaeciendo con la fruta. Se nos dice que los intermediarios compradores de ese producto no pueden actuar —por que así lo prescriben las ordenanzas municipales— hasta la hora de las dos de la tarde, momento en que se supone que los vecinos han hecho directamente sus compras a los abastecedores. Pues bien; estos señores se presentan en el mercado cuando las frutas llegan en las primeras horas de la mañana, las compran y luego, con perjuicio del consumidor, se las venden a éste. Y eso lo hacen sin que haya quien se lo impida.

Hecho lamentable a todas luces y que no debiera repetirse para bien de la comunidad.

LABORATORIO MEDICO

Dr. F. Cermeno y Cermeno

Análisis clínicos y bacteriológicos
Paseo de Don Carmelo 14, pral.

Sucesos en la Provincia

Corneado por una vaca... suiza

EL PARRAL.—Cuando se encontraba en una de las calles de este pueblo el vecino Primo García Martín, fué acometido por una vaca suiza, produciéndole fractura de costillas y herida contusa en región derecha de pronóstico grave. Primo fué trasladado al Hospital Provincial.

Accidente

Ha ingresado en el Hospital Provincial la vecina de Cuevas del Valle, Gloria Fernández Sarasqueta, con fuerte traumatismo en la región frontal, a causa de la cual ha fallecido.

Hasta el momento se desconocen las causas que han podido provocar este accidente.

SEGUNDO ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE D. Cesáreo Sánchez Díaz

ABOGADO Y SECRETARIO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ESTA CAPITAL
Que falleció el día 8 de julio de 1949. A los 50 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus hermanos don Aurelio José, doña María Teresa y doña Francisca; hermanos políticos doña Carmen Tailby García y don Emilio Pérez Arribas; sobrinos, sobrinos políticos y demás familia,

SUPLICAN UNA ORACION POR SU ALMA

Por su eterno descanso se aplicarán los siguientes sufragios: Las misas que mañana sábado, día 7, se celebren en las parroquias de San Pedro a las ocho, ocho y media y diez, y en la de San Juan a las ocho, ocho y media y nueve, así como el alabrado al Santísimo en las Reparadoras y la misa que se celebre en la iglesia de Vicolozano el domingo día 8.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. Avila, 6 de julio de 1951